

6/13

# 大學生の當面の収容措置を粉碎し、學園での告発を大學生治安立法粉碎、安保粉碎の御前会議に。

大阪市立大学 市政会議室会議

由にい、学園なら街頭へ、

— 知的ラディカルズムの叛乱、6/15御堂筋  
10万人占領斗争へ押進める。 —

全市大の全ての学生・院生、そこにある教職員諸氏へ、再び、商斗呑はんより訴える。

現在、政府自民党・独白アントニオワーテは、國家の公明党とつづきに日本を統一し、防衛の法案・外国人法(出入国管理法案・外国人登録法案)・國家公務員制度改革案・健康保健特別法として大學生安立法と、6年代に至る、人民のより一層の収奪・市民社会の帝国主義的再編強化と自説が、世界資本主義の危機をもたらす行なへ、新帝政といふ。戦時、たってはかゝ三位の人民に対する強制は、警察国家とのものの登場とともに配下制の弱化が図られる事態となり。騒乱罪・破壊活動防止法の適用は、社会危機・政治危機の登場を知らむるものであつて、裁判所の司法的行動と併せ、アントニオワーテの腐敗性が明白である。今、日本國家和田資本主義は、前途に運動に強めしこのアントニオワーテ・タケト・タケト・タケトの如きの形で、帝国主義諸國の戦線の撃滅を立て直さざりこの時、1960年モロッコ革命・アジア反共軍の戦線の終焉と戰わざして何としや。無論、我々の斗争の最大の焦失望、沖縄であり、島田博士の如き。

封鎖的貿易・海賊管理制度と日本・ソ連同盟によつて護られ、人民収奪・社会安定措置の低落にて維持できえられ、發展してきた、日本資本主義の一高度経済成長とは、今や、これらの半“すう邪魔になりやしない”。

しかし、序説・アジアに於てより、单独盟主に立つ得るのは、軍事力・金融力と並ぶ日本資本主義は、アメハ力帝国主義の肩代わりといひよう、未だ立ち立てるに無い。タクトームの敗北は、植民地・市場の喪失意味と、社会主義国の誕生を予測せぬ時、何とし

ても守らねばならぬアジアの要塞リード綱は、2・4以降、とみに尖鋭化してしまつたのである。現在のアシテーションは、如何に重要な知識のことであります。

日本國家和田資本主義は、アジアにおける、政治的・經濟的・軍事的盟主たる立派な時代、外なる國際危機を国内に引きずり込む事態が、戦後の、平和と民主主義、といつては、その支配体系そのものへの諸多面で、それが通じて激化させざるを得ない。住宅・交通・郵便・酸ガスなどの企業問題等の都市問題、大學生問題、首切り近代化、問題は、社会一般といつて、深くせんじられる。自民党・民社党に於ける度重なる強行採決は、最早議会を通じてのバーコの時代終焉を告げる。一方タルジヨウ民主・義手綱も踏まず、反保守動左翼・中間左翼のみの連携が取れる。元時、我々の主張は、議会政治を守れどとか、陳情止めてやうとしたところ、それこそ、右翼左翼の選択であり、社会不正を撲滅や止める所があり、それと並びて、政治は政治と争ひます。

6年羽田博士等なら、同一水平線に並び、68年御堂筋を戦いつておられた國の勢力、偉大に戦士達の斗つは、代々乗越え、68年・日韓条約のついでにせずに戦闘なしにした。御堂の羽田、大蔵の細川、は、理不尽を初のとして帝國主義者の如くして結ぶ此時、底のものは、正直、古の化石と、血手旗は國內連合路線であつたし、新しくしておもとひとこじけに教師の威儀であつた。

全體を察する、環象の「反復の法則」としこの必然性にこなつて、二つと二つと波うには、解説はあつても、生にかかるべきではない。まさに「生起する一切のも

全大阪の労働者・学生・市民諸君御堂筋と赤旗とスクラムで埋の形くせ。市民社会の闘ひから被乱なり。

6・15・正右 大手前ハ園集会